
 

La gazette des Anciens de Barthou 
Chers alumnis, 
  
Nous sommes heureux de vous présenter la première édition de notre 
newsletter intitulée "La gazette des Anciens de Barthou". Cette publication a 
vocation à vous tenir informés des dernières actualités et événements de notre 
association. 
  
Dans chaque édition, nous donnerons également la parole à l'un(e) d'entre nous 
pour partager son parcours et ses souvenirs de ses années passées au lycée 
Louis Barthou. Nous espérons que cette rubrique vous permettra de vous 
replonger dans vos propres souvenirs. 
  
Nous sommes impatients de recueillir vos suggestions et idées pour améliorer 
le présent format. 
  
À très bientôt, 
  
Le bureau des Anciens de Barthou 

  

Les actualités de l’association : 



 

• Notre site web a été publié. Chaque adhérent est invité à compléter sa 
fiche afin d’enrichir le répertoire, formidable outil de mise en réseau 
des alumnis (cliquez ici pour accéder au site web). 

 

• La page LinkedIn de notre association vient d’être mise en ligne. Elle 
permettra d’assurer la visibilité des alumnis de Barthou et nous 
comptons sur vous pour vous abonner et participer à cette plateforme 
d’échange (cliquez ici pour accéder à la page). 

 

• Notre assemblée générale se tiendra le dimanche 3 décembre. Vous 
pouvez d’ores et déjà bloquer la date et nous vous préciserons très 
prochainement les modalités de l’événement. 

  

 

 
  

https://alumnibarthou.fr/
https://www.linkedin.com/company/alumni-barthou/


Cécile, pouvez-vous nous raconter votre parcours, depuis les pupitres du 
lycée jusqu’à aujourd’hui ? 
  
J'ai passé 3 ans au lycée Louis Barthou, de 1972 à 1974 date à laquelle j'ai eu 
mon bac A7, et j'ai été pensionnaire depuis ma 4ème à "Margot" jusqu'en 
terminale. 
 
J'ai fait mes études supérieures à Bordeaux III où j'ai obtenu ma maîtrise de 
Langues étrangères appliquées en 1979 après une pause de 6 mois en 
Angleterre comme jeune fille au pair. 
  
J'ai enseigné l'anglais pendant 3 ans dans le privé puis j'ai passé des concours 
administratifs qui m'ont permis de faire l'essentiel de ma carrière dans différents 
services (sociaux et culturels) de collectivités locales, à l'exception de 8 années 
de disponibilité pour épauler mon mari dans le développement de son 
entreprise. 
  
Pouvez-vous nous parler d’un professeur marquant de votre scolarité ? 
  
La toute nouvelle section A7, créée en 1972, a été l'occasion pour la joyeuse 
bande d' "artistes" autoproclamés que nous étions, de développer notre goût et 
notre sensibilité à travers des cours d'art plastique et d'Histoire de l'Art. Quelles 
que soient les études et les carrières que nous avons suivies plus tard, 
artistiques ou pas, je suis certaine que tous ont été marqués par la passion et 
le dévouement de Monsieur Minvielle notre professeur d'Art qui a essuyé les 
plâtres avec nous de cette section géniale. 
  
Après les leçons, où alliez-vous prendre le café avec vos camarades ? 
 
Les lycéens "de l'époque" allaient prendre le café soit au Parc, soit au Calypso. 
C'est dans ce dernier que j'allais avec mes copains pour des parties acharnées 
de tarot ou de belote. 
   
Une scolarité au Lycée Louis Barthou est un enchaînement de péripéties 
et les souvenirs sont souvent nombreux ! Pouvez-vous nous partager 
l’une de vos anecdotes les plus croustillantes ? 
  
J'ai été pendant 3 ans l'une des 2 délégués de cette classe sympathique, 
solidaire et fantaisiste dont les débordements dans certaines autres disciplines- 
mais jamais avec Monsieur Minvielle- nous ont souvent conduits dans le bureau 
du Proviseur mon collègue et moi. 
  
Je me souviens en particulier des cours d'Histoire dans l'amphithéâtre du vieux 
bâtiment avec l'une des célèbres sœurs Gouaux, bien méritante je l'avoue, car 
notre jeu favori consistait à changer tous "furtivement" de place dès qu'elle avait 
le dos tourné. Cela paraît bien puéril aujourd'hui mais qu'est-ce qu'on s'est 
amusés. 

 


